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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 
 
 
 
 
Procès-verbal d’une séance en ajournement du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire des Patriotes tenue le mardi 17 mai 2005, à 19 h 30, au 1740 rue 
Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville. 
 
 
SONT PRÉSENTS :  mesdames et messieurs les commissaires Pierre Baril, Joël 
Boucher, Suzanne Chartrand, Luce Deschênes Damian, Johanne de Villers, Claude 
Henri, Sylvain Lacasse, Lucie Legault, Yvan Noël, Yvan Rioux, Joel Santos, Louise 
Séracino, Paul St-Onge, Alain Villemure ainsi que Hélène Leblanc et Diane Miron, 
représentantes du Comité de parents. 
 
SONT ABSENTS :   mesdames et messieurs Normand Dufour, Manon Handfield, Jean-
François Houle, Monique Lalonde, Jean-François Rabouin, Paul St-Amand et Line 
Tessier. 
 
ABSENCES NOTIFIÉES :   mesdames et messieurs Alain Langlois, Marc-André 
Lehoux, Hélène Roberge et Denise Tremblay. 
  
Assistent également à cette séance :  mesdames Monique Hébert, directrice générale, 
Claude Boivin, directrice générale adjointe et messieurs André Dubreuil, directeur du 
Service des ressources matérielles, Alain Gauthier, secrétaire général, Yvan Gauthier, 
directeur général adjoint et Sylvain St-Jean, directeur du Service des ressources 
humaines.  
 
 
 
 
 
1.  CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Madame Suzanne Chartrand, présidente, fait la constatation du quorum et procède à 
l’ouverture de la séance.  
 
 
 
2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par monsieur Claude Henri d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 

 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour. 
 
3. Revue et adoption du procès-verbal …   (néant). 
 
4. Affaires en cours…   (néant). 
 
5. Parole au public. 
 
6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1 Nomination au poste de directeur ou directrice du Service de l’organisation 
scolaire 

6.2 Demande de modifications au calendrier scolaire 2005-2006  /  Centre des 
services alternatifs 
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6.3 Demande de modification au calendrier scolaire 2005-2006  /  école Jacques-

Rocheleau 
6.4 Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent  /  bail école Marie-

Rose à Beloeil 
6.5 École secondaire Polybel  /  cession de terrain par emphytéose 
6.6 Impact de l’évaluation des rôles fonciers. 

 
7. Information : 

7.1. École secondaire Ozias-Leduc  /  débarcadère d’autobus 
7.2. Position de la Société GRICS par rapport au logiciel libre 
7.3. Résolutions d’appui. 

 
8. Affaires diverses : 

8.1. Congrès de la Fédération des comités de parents du Québec. 

 
9. Parole au public. 
 
10. Parole aux membres du Conseil. 
 
11. Levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL… 
 
Néant. 
 
 
 
4. AFFAIRES EN COURS 
 
Néant. 
 
 
 
5. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
 
 
 
6. AFFAIRES REPORTÉES ET AFFAIRES NOUVELLES : 
 
6.1 Nomination au poste de directeur du Service de l’organisation scolaire 
 
Huis clos 
Il est proposé par monsieur Alain Villemure que l’assemblée se poursuive à huis clos. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 
 
 
Retour à l’assemblée publique 
Il est proposé par monsieur Joel Santos que l’assemblée redevienne publique. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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Considérant le poste de directeur du Service de l’organisation scolaire laissé vacant ; 
 
Considérant la volonté de la Commission scolaire de combler ce poste ; 
 
Considérant le profil recherché pour ce poste ; 
 
Considérant le processus de recrutement et de sélection suivi ; 
 
Considérant la recommandation unanime du Comité de sélection sur le choix du 
candidat ; 
 
 
Il est proposé par monsieur Alain Villemure de procéder à la nomination de monsieur 
Claude Sasseville au poste de directeur du Service de l’organisation scolaire à la 
Commission scolaire des Patriotes, et que son entrée en fonction soit déterminée avec 
la directrice générale.  
 
Que le mandat de monsieur Sasseville soit d’une durée indéterminée. 
 
Que les conditions de travail de cette personne soient celles prévues au Décret 
gouvernemental régissant les administrateurs scolaires. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
6.2 Demande de modifications au calendrier scolaire 2005-2006  /  Centre des 

services alternatifs 
 
La directrice générale adjointe, madame Claude Boivin, présente le dossier 
susmentionné. 
 
Considérant le calendrier scolaire 2005-2006 ; 
 
Considérant les besoins particuliers de la clientèle du Centre des services alternatifs ; 
 
Considérant la prise en compte de la session d’examens de janvier ; 
 
Il est proposé par monsieur Paul St-Onge d’autoriser le Centre des services alternatifs à 
modifier son calendrier scolaire 2005-2006 dans le but de répondre aux besoins 
particuliers des jeunes fréquentant cet établissement. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
6.3 Demande de modification au calendrier scolaire  /  école Jacques-Rocheleau 
 
La directrice générale adjointe, madame Claude Boivin, présente le dossier 
susmentionné. 
 
Considérant le nombre élevé d’élèves à l’éducation préscolaire au Pavillon Saint-Basile 
de l’école Jacques-Rocheleau ; 
 
Considérant la pertinence d’une activité d’accueil pour les futurs élèves ; 
 
Il est proposé par monsieur Joël Boucher d’autoriser l’école Jacques-Rocheleau à 
ajouter une journée pédagogique à son calendrier scolaire 2004-2005, dans le but de 
tenir une journée d’accueil au cours du mois de juin 2005, pour les élèves qui 
fréquenteront le Pavillon Saint-Basile pour la première fois en septembre 2005. 
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Votent en faveur :    13 
Vote contre : 0 
S’abstient de voter : 1 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité des voix exprimées. 
 
 
 
6.4 Régie intermunicipale de police Richelieu—Saint-Laurent  /  bail de location 

pour l’école Marie-Rose à Beloeil 
 
Le directeur du Service des ressources matérielles, monsieur André Dubreuil, présente 
le dossier susmentionné. 
 
Considérant la résolution C-133-02-05 adoptée le 1er février 2005 ; 
 
Considérant le projet de bail déposé ; 
 
Il est proposé par monsieur Yvan Rioux d’adopter le projet de Bail de location de l’école 
Marie-Rose, pavillon I, sise au 866 rue Laurier à Beloeil entre la Commission scolaire 
des Patriotes et la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent et 
d’autoriser la présidente et la directrice générale à signer ledit bail de location. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
6.5 École secondaire Polybel  /  cession de terrain par emphytéose 
 
Le directeur du Service des ressources matérielles, monsieur André Dubreuil, présente 
le dossier susmentionné. 
 
Considérant la résolution C-016-07-03 adoptée le 2 juillet 2003 ; 
 
Considérant la résolution C-173-04-04 adoptée le 6 avril 2004 ; 
 
Considérant la signature du Protocole d’entente de financement, d’utilisation et 
d’entretien pour l’aménagement de deux terrains de football et cession par bail 
emphytéotique d’une parcelle de terrain sur le lot 38-373 ; 
 
Considérant la nécessité de compléter la transaction par emphytéose avec la Ville de 
Beloeil ; 
 
Il est proposé par monsieur Sylvain Lacasse d’adopter le projet d’acte notarié de 
cession par emphytéose à la Ville de Beloeil d’une partie du lot 38-373 et d’accorder à la 
Ville une servitude de passage sur une autre partie du même lot, faisant partie 
intégrante des présentes, et d’autoriser la présidente et la directrice générale à signer 
ledit acte de cession par emphytéose. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
6.6 Impact de l’évaluation des rôles fonciers 
 
Monsieur Joel Santos, commissaire, présente un texte dans lequel il déplore l’impact de 
l’évaluation des rôles fonciers des municipalités sur les contribuables. 
 
Après discussion, il est convenu de reporter ce sujet à la prochaine séance du Comité 
exécutif et de faire un retour lors d’une prochaine rencontre du Conseil. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
7.  INFORMATION : 
 
7.1  École secondaire Ozias-Leduc  /  débarcadère d’autobus 
 
Le directeur du Service des ressources matérielles, monsieur André Dubreuil, présente 
un état de situation dans le dossier du débarcadère d’autobus de l’école secondaire 
Ozias-Leduc. 
 
 
7.2 Position de la Société GRICS par rapport au logiciel libre 
 
La directrice générale, madame Monique Hébert, dépose une lettre-réponse de la 
Société GRICS à la suite d’une lettre reçue de la part d’un citoyen. 
 
 
7.3 Résolutions d’appui 
 
Des résolutions d’appui sont déposées concernant la demande d’abolition graduelle du 
financement du réseau scolaire privé et sur la révision des paramètres du plan d’action 
sur la lecture à l’école. 
 
 
 
 
8. AFFAIRES DIVERSES 
 
8.1  Congrès de la Fédération des comités de parents du Québec 
 
Le représentant de la Commission scolaire des Patriotes au Congrès de la Fédération 
des comités de parents du Québec sera monsieur Yvan Rioux. 
 
 
 
 
9. PAROLE AU PUBLIC 
 
Madame Suzanne Campbell, enseignante au Centre des services alternatifs, remercie 
mesdames et messieurs les commissaires d’avoir approuvé la demande de modification 
au calendrier scolaire de l’école. 
 
 
 
 
10. PAROLE AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
§ La présidente, madame Suzanne Chartrand, explique l’évolution du dossier 

«Protocole d’entente avec la Ville de Longueuil». 
 
§ Madame Johanne de Villers fait part de l’état déplorable des équipements sportifs 

qu’elle a constaté dans les écoles de son secteur.  Un suivi sera fait auprès des 
écoles à ce sujet. 

 
§ Monsieur Yvan Rioux s’enquiert de la réception du désistement des parents dans la 

poursuite contre la fermeture du pavillon des Tilleuls de l’école Jolivent.  Un échange 
a lieu au sujet du transfert d’élèves dans ce secteur et l’information transmise aux 
parents à cet égard. 
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11. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
À 21 heures, il est proposé par monsieur Pierre Baril de lever la présente séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
________________________________    ____________________________ 

          présidente         secrétaire général 
 
 

AG/ag 


